

# „Lutherrose“ ist Thema

Spannender Workshop mit Konfirmanden mit Künstlerin Vera Neelen

**ELZE** • Sieben Konfirmanden wollten es wissen und haben einen Nachmittag für drei Stunden im Gemeindehaus der Peter- und Paul-Kirchengemeinde in Elze mit Acrylfarben, Spachtelmasse und Spachtel zum Thema Lutherrose frei assoziierte Bilder gestaltet.

Los ging's zunächst mit einer theoretischen Einführung durch Pastorin Evelyn Schneider, die das Siegel Martin Luthers, die sogenannte Lutherrose, erklärte und somit die Grundlage für die Arbeiten der Kinder gelegt hat. Anschließend wurde gleich praktisch losgelegt. Die Elzer Designerin

und Künstlerin Vera Neelen, die den Workshop angeboten hat, demonstrierte allen die für sie neue und ungewöhnliche Maltechnik und ermunterte die jungen Maltalente zum Experimentieren mit Farben, Formen und Motiven.

In entspannter Atmosphäre konzentrierten sich die Kinder ganz ungezwungen aufs Ausprobieren. Zunächst wurde auf Karton gemalt, gedruckt und gespachtelt und am Ende des Workshops entstand schließlich das eigene Gemälde auf einer echten Leinwand im Format 30 Mal 30 Zentimeter. Gute Stim-

mung und Spaß kamen auch in den Pausen nicht zu kurz, so dass die Zeit schnell verflog. Schließlich waren alle begeistert und stolz auf ihre Ergebnisse und nahmen viele neue Eindrücke mit nach Hause.

Alle in dem Workshop entstandenen Bilder werden im Rahmen der Kunstaktion Luther im Quadrat Pfingsten 2017 in der Peter und Paul-Kirche in Elze ausgestellt.

Das Experiment Lutherrose sei auf jeden Fall gelückt.

Der Workshop wurde gesponsert von der Stiftung „Andere Zeiten“.



Die Konfirmanden präsentieren stolz ihre Kunstwerke zum Thema Lutherrose: Acrylfarben, Spachtelmasse und Spachtel kamen beherzt zum Einsatz.